

Das Wetter ist dem Klima wurst

«Angst ist ein schlechter Ratgeber», Leserbrief vom 28. Juni

Stadtrat Vettiger hat sich schon mehrfach als Klimaskeptiker positioniert. Dabei macht er kunterbunt Vorwürfe an alle, die nicht seiner Meinung sind, oder stellt falsche Behauptungen auf. Die Wärmephase in Grönland? Wird von niemandem bestritten. Die Wissenschaftler der Oregon-Petition? Die 31 000 Namen vertreten 0,3 Prozent aller Absolventen naturwissenschaftlicher Disziplinen in den USA.

Wie eingeschränkt Stadtrat Vettigers Blick ist, kann an einem von ihm genannten Beispiel einfach dargelegt werden. So stimmt es zwar, dass die globale Temperatur zwischen 2017 und 2018 leicht gesunken ist (um 0,08 Grad Celsius). Dass diese in den letzten 50 Jahren aber um fast 1,5 Grad Celsius gestiegen ist und der Trend stark nach oben zeigt, blendet er geflissentlich aus. Wetter und Klima sind halt nicht das Gleiche.

Hansjörg Huwiler, Wetzikon